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An dem Märchen von Stuhlfauth-DB bezüglich des Abgangs unserer Legende ist stand heute
überhaupt nichts dran.

Darüberhinaus ist es natürlich auch eine Frechheit von ihm zu behaupten, dass die Legende
mehr Geld schluckt als andere Jugendtrainer. Woher will er das denn so genau wissen? Am
Stammtisch erfahren? Wenn er sich denn um die Gehälter der Angestellten Gedanken macht,
sollte er sich mal überlegen, was dann so ein sportlicher Übungsleiter NLZ, u19 Übungsleiter
und Übungsleiter der Talentförderung der Eliteschule in einer Person so schluckt. Ihn abzulösen
ginge mit Sicherheit nur im Einklang mit einem überteuerten Abschiedsgeschenk einher. Oder
glaubt hier tatsächlich noch irgendjemand, dass der Verein ihn aus Überzeugung hält?

Der letzte Satz seines Beitrags ist fatal und spricht Bände. „Aber nochmal Fakt ist er will gehen
und wird von niemand gezwungen“. DB, das glaubt dir kein Mensch! Bei den anderen Trainern
konnte man das gerade noch so verkaufen, bei der Legende kommst du bei so einer Aussage in
Erklärungsnot! Oder möchtest du einfach nur von der u19 ablenken? Die Person Marek Mintál
wäre hierfür natürlich prädestiniert.
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